
 

 

＜＜令和 4年度４回支部役員会議事録＞＞ 

 

 

開催日時 

 

令和４年１２月１４日１５時００分～１７時０0分まで 

 

開催場所 

 

ZOOMにて開催 

 

 

費用 

＜具体的に＞ 

 なし 

参加者名 

役 員： 1０名 

オブザーバー： ０名 

  1０ 名  (欠席１名)  

 

報告事項 

 

(理事より) 

県理事会、 

ブロック会

議など 

 

(各委員より) 

直近の会議

目標数達成

の現状と課

題など 

県代協三役会報告 

・各委員会報告 

・各支部の活動報告 

・会計よりほけん情報誌の支払い報告 

組織  西崎委員からの報告。 

仲間づくり 

声かけについて対応結果はどうだったか？の発表があった。→保険会社に協力してもら

ったとの話があった。茂原支部は２店加入があった。また、２月から３月にキャンペーン

を昨年同様始める。見込み名簿の中で対応している代理店さんがあれば教えて欲しい。 

教育  矢野委員からの報告。 

人材育成セミナーに参加頂き有り難うございました。 

トータルプランナー 

１１月２０日くらいに代申会社にチラシ・ポスター送りました。１２月１日から受け付け 

開始。尚、役員の中での取得状況を把握した。 

企画環境 田中委員から報告。 

不公正募集について  

不公正募集は支部でとどめないでほしい。日本代協のＨＰの書庫に正式なフォーマット 

があるので事案があれば記入し支部長に提出頂きたい。 

 

 



 

 

議事録作成人  大森 滋     

 

事業継続力強化計画 

三井住友・代理店さんは多く取得をしている。役員さんから手を上げてやって欲しい。 

名簿を活用していこう。 

ＣＳＲ  狩野委員からの報告。 

ぼうさい探検について 

２０２２年度出品が７団体中、６団体が当支部で感謝されました。来年に向けてご協力 

頂きたい。今回、活動頂いた方から成功の秘訣をお聞きしたい。→皆さんからそれぞれ聞

いた。 

車いす清掃について 

学校側も喜んで頂きましたので学校側でニーズがあれば活動を継続していきましょう。 

献血について 

雨の中、保険会社さんも献血にご協力頂き６１名の受付、５７名の方に献血頂いた。 

役員から呼びかけをした方が受付をしていたのを見て感動した等の声があった。 

地引き網について 

茂原支部で今後やらないですか？との話があった。 

小屋が無くなってしまい、休み処が無くなってしまった。それでも良ければいいのです

が。 

広報  

 総務  

 

協議事項 

１．ぼうさいマップについて 

上総教育事務所に今年はポスティングしませんでしたが、来年はどうするか？ 

検討しましょう。 

２．新春セミナーのテーマについて 

支部長より ４つのテーマを候補として出しましたがどれにするか意見を聞きたい。 

決まらないので意見をグループＬＩＮＥでお聞きします。 

 

 

審議事項 

【審議項目】 


